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De :Marie-Ange et Jean COLY >

Répondre à :Marie-Ange et Jean COLY >

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je m’adresse à vous après avoir pris connaissance du dossier ETCHE LOG. Je suis fortement opposée à
ce projet pour différentes raisons.

Je suis habitante de Mer depuis 1992 et je constate avec amertume que ma commune ressemble de plus en
plus à une cité dortoir sans âme où le centre-ville s’étiole et où les entreprises de logistique prennent toute
la place. 

La ville est traversée par de nombreux poids lourds et la mobilité douce, est pour l’instant difficile à
percevoir  quand on circule à vélo.  Avec ETCHE LOG, Ce sera encore plus de 100 camions et  150
voitures.

Les emplois proposés seront comme dans toute la logistique peu qualifiés et souvent précaires.

Cette entreprise sera très proche des habitations, du quartier d’Aulnay très peuplé, de l’école des Mérolles
et de l’EHPAD. Nul n’est à l’abri d’un accident ou incendie de ces produits combustibles entreposés qui
polluerait le quartier et nécessiterait l’évacuation des habitants.

Je suis contre la multiplication de ce type d’entreprises alors que d’autres types d’activités pourraient être
envisagées dans la zone des « Portes de Chambord ». En 2000, nous avons vécu la fermeture d'EPEDA,
usine très importante sur  Mer   et  aujourd'hui  nous retrouvons la même situation puisque toutes les
entreprises sont identiques et  si elles périclitent, c'est la catastrophe pour la commune.  

Et pour conclure, c’est comme si on n’avait jamais entendu parler de la transition écologique…On sait
que notre société du tout, toute suite de produits venant de l’autre bout du monde n’est pas viable à long et
même à moyen terme. Et pourtant depuis 30 ans, aucune remise en question n’a été posée. 

J’espère que vous tiendrez compte de cette réflexion plus large que la simple prise en compte des aspects
réglementaires.

Recevez, Monsieur le Préfet, mes respectueuses salutations.

Marie-Ange Coly
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